

DATE : 28 August 2013  
PUBLICATION : The Marketeers  
SECTION : -  
HEADLINE : GMT Aset Manajemen Gabung dengan Maybank Group

## GMT Aset Manajemen Gabung dengan Maybank Group

AUGUST 28, 2013 | BY Sigit Kurniawan



Masyarakat investasi di Indonesia makin banyak pilihan dalam berinvestasi. Hal ini didukung dengan makin banyaknya akses masyarakat terhadap kesempatan berinvestasi. Selain itu, banyak perusahaan yang turut mendorong dan menjawab kebutuhan masyarakat tersebut. Salah satunya dengan bergabungnya PT GMT Aset Manajemen dengan Maybank Asset Manajemen, salah satu kelompok perusahaan keuangan terkemuka di Asia, MayBank Group.

Chief Executive Officer dan Managing Director Maybank AM, Nor 'Azamin Salleh mengatakan kini para investor memiliki kesempatan untuk meraih manfaat dari kehadiran kelompok ini di Indonesia dengan keahlian berinvestasi di Asia dan memberikan peningkatan serta penawaran yang lebih baik.

"Investor bisa mendapat aksesibilitas yang lebih baik di mana investasi tersedia dengan lebih mudah melalui peningkatan jaringan distribusi investasi termasuk melalui jaringan distribusi Bank Internasional Indonesia. Kami melihat perkembangan ini sebagai nilai tambah yang luar biasa bagi masyarakat investor di Indonesia yang kini dapat mengakses jangkauan regional Maybank melalui Maybank Asset Management dan jaringan luas Maybank Group serta kehadirannya di negara-negara lain," ujar Azamin seperti di kutip dari siaran persnya.

Ekspansi ke Indonesia melanjutkan inisiatif Maybank untuk memperkuat bisnis aset manajemen di bawah satu atap yang saat ini terdiri dari Maybank AM Sdn. Bhd ("Maybank AM Malaysia"), dan Maybank Private Equity Sdn. Bhd.) di Malaysia, Maybank Asset Management Singapore Pte.Ltd. (Sebelumnya dikenal sebagai KE Capital Partners Pte.Ltd.) di Singapura dan Maybank Asset Management Co. Ltd. Thailand (sebelumnya dikenal sebagai Kim Eng Asset Management (Thailand) Co. Ltd.) di Thailand. Dengan memiliki jaringan yang kuat di ASEAN, Maybank Asset Management ingin memiliki perbedaan melalui kehadiran lokal yang kuat dan keahliannya dalam investasi yang berfokus di Asia.

Azamin menambahkan Indonesia merupakan pilihan yang tepat untuk berekspansi dengan pandangan yang positif terhadap keberlanjutan dan potensi peningkatan ekonominya ditambah dengan ekspektasi permintaan yang tinggi untuk produk produk investasi. Selain itu, ekspansi strategis perseroan di Indonesia bergerak sejalan dengan strategi ekspansi regional perusahaan induk Maybank.

"Menjadi bagian dari Maybank memungkinkan kami untuk memasuki jaringan distribusi yang luas dan dengan keahlian Grup kami di Asia yang kami yakini akan memberikan nilai tambah kepada masyarakat investasi di Indonesia. Selain itu, kami dapat memanfaatkan itikad baik dan merek dagang nama Maybank," lanjut Azamin.

Sementara itu, Marto Sutiono, Presiden Direktur GMT, menambahkan, "Kami melihat kerjasama ini sebagai sesuatu yang sangat positif, melihat prospek dari Maybank Asset Management. GMT selama ini berkonsentrasi pada dana lokal dan kini kami memiliki kesempatan untuk menawarkan kepada para investor pilihan investasi regional dengan mengayunkan langkah pertama kami ke kawasan Asean."

Azamin menjelaskan bahwa ekspansi Maybank AM ke Indonesia akan berfungsi sebagai sebuah *platform* istimewa untuk membangun sebuah fondasi di ASEAN sebelum melanjutkannya ke pasar lain di Asia.